# おかげさま

原中学校便り R3.10.13 No.8 文責 古清水 巖

### 一人ひとりが HERO になって

~第62回もみの木祭 大成功~

10月1日、令和3年度第<u>62</u>回もみの木祭が、"唯一無二"のテーマの下開催され、生徒一人ひとりが満足する素晴らしい文化祭となりました。(生徒会企画としてのもみの木祭は来週 10/22 まで続きます)新型コロナウイルス感染症感染予防のために、保護者や来賓・地域の皆さんの入場を制限させていただきましたが、そんな状況をご理解いただくとともに健康観察調査にご協力いただき、トラブルなく開催できましたことに感謝いたします。

もみの木祭は、生徒会活動最大の行事です。3 年生を中心に計画され、We are HEROs!! の生徒会目標をベースに、もみの木祭で全校のみんなが輝けることを願っての開催でした。そして、表舞台に出て活躍する人だけではなく、自分がやらなければならないことを精一杯行うことで、皆が HERO となることができる。そんなことを確認できた一時となりました。

もみの木祭を終え、やりきり満足気な、でも少しさみしそうな3年生、初めてのも みの木祭を満喫して笑顔の1年生。そして、来年はいよいよ私達の番だと意気込む 2年生の姿を見ることができました。素敵な伝統がさらに続いていきそうです。



1年生 阿久遺跡訪問にちなんで



吹奏楽部 3年生最後の演奏



2年生 農業体験振り返り・登山学習発表



3年生 もみの木祭を終えて

## 感染症対策は継続して

10月11日、諏訪圏域の新型コロナウイルス感染症警戒レベルが"1"となりました。このままずっと続いてほしいとただただ願うばかりです。同時に、気を緩めることなく、当たり前の感染症対策を継続していきたいと思います。

昨年度は、本校におけるインフルエンザ罹患者は0人でした。手洗いやうがい、消毒を徹底した成果であると思います。今後も、新型コロナウイルス感染症への対応という意味だけではなく、冬季に心配な様々な感染症予防のためにも、今までと同様の対策を行っていきたいと思います。

来月には、3年生の修学旅行、12月23日には合唱祭を予定しています。当たり前に実施できるよう、引き続き、発熱時や体調不良等の際の登校は控えていただき、心配なことがありましたら連絡をお願いします。ご協力をお願いいたします

### 地域の方より

「『知らずに落とした財布、散乱した金銭も拾い集め、登下校 見守りの方に届けてくれた』本校生徒がいた」と感激し、来 校してお礼を述べられた地域の方がいらっしゃいました。

「単にほめられたいからではなく、自然にした行為であったのだと思います。そして、この生徒が特別ではなく、原中生みんなが同じことができるのではないかと感じています」と、対応した教頭先生がお話くださいました。



原中生であるから、原村の宝である皆さんであるからと、大変嬉しく思いました。

## 南駐車場に街灯



この度茅野市の共進エネーブ株式会社様より、街灯を寄贈いただけることとなり、 4基が取り付けられました。

太陽光発電パネル付きのライトです。学校他村内5ヶ所に取り付けられています。 感謝して使用させていただきます。

#### 諏訪湖の日 フォーラム

諏訪湖について考えるオンラインイベントに科学部有志が参加しました。

諏訪湖と原村の関係について考える授業を、オンラインで公開し、多くの方に見ていただきました。

マイクロプラスチック削減について、 科学的視点で考えたり、素敵な原村について語ったりしました。

「堂々とした発表に感激した」と、激励 の葉書をいただきました。

#### JOC ジュニアオリンピック 第 52 回 U16 陸上競技大会出場へ

日達美心さん(ジャベリックスロー)・五味駿太 さん(棒高跳び)が、愛媛県での大会に出 場します。結果・詳細は後日掲載します。